北野斗 情報

2024年7月号 長野県北部高等学校

第69回 北斗祭開催!!



第69回北斗祭が7月11日~13日の3日間開催されました。13日の一般公開では400人以上の来場客の皆さんを迎えることができました。クラスダンスや出店など、充実した3日間を過ごすことができ、生徒たちは普段とは違う状況の中で授業とは違った輝きを見せてくれました。

クラスダンス・体育祭・クラス展示&出店





(上) 伝統のクラスダンス。どのクラスも振りつけや曲目に工夫を凝らした素晴らしいものでした。短い準備期間の中でよく仕上げたと感心します。

(下)あいにくの雨で B& G体育館をお借りして行っ た体育祭。大繩とび、綱引 きと熱の入った試合が展 開されました!担任団の指 導にも熱が入ります。





(上)クラス展示。I・2年生は 教室を使ったクラス展示を行いました。どの展示も来場者 の皆さんに楽しんでもらおう と考えられたもので、当日の 接客も経験になったのでは、 と思います。

(下)模擬店。3年生は模擬店を行いました。雨でテントでは難しいかも・・・との予想を裏切る晴天で、どちらのクラスも大盛況の屋台となりました。

北部高校の公式 HP・インスタグラムは「北部高校」で検索! 公式インスタグラム・公式ブログは右の QR コードから!





インスタグラム

ブロク





★春季クラスマッチ★

6月7日(金)に春季クラスマッチが開催されました。男女混合バレーとフットサルに分かれ、熱戦が繰り広げられました。当日は暑さも心配されましたが、心地よい気候の中、クラスの絆を強める良い日を過ごすことができました。審判もバレー部・サッカー部の生徒中心に生徒で行いましたが、大きな怪我もなく、思い出に残る1日となりました。



毎日の生活の中に読書を - 読書週間

5月27日(月)〜6月6日(木)は読書週間でした。朝の15分間、静かな空間で 各々が好きな本の世界に没頭しました。期間中には委員会主催の放課後イベン トとして、図書館での映像上映も行いました。本校はよく本を読む生徒が多いで す。企画を通し、図書館をさらに身近に感じてもらえたらいいですね。

地域授業保育

2年生の地域授業保育では、さみずっ子保育園に伺って園児の皆さんと実習をします。普段触れ合わない年齢の子どもたちとの触れ合いを通し、保育についての学習を進めます。

(左)自分たちで作ったお (右)園児たちと一緒に もちゃを使って園児たちと 花壇の整備をしました。 遊びます。 きれいに咲くかな?









森林セラピー

1年生は地域授業で森林セラピーを体験してきました。黒姫童話館に隣接する森で、森の癒しを存分に味わいました。体験の様子は6月26日の信濃毎日新聞にも掲載されました。

(左)大きな木の下で横になりま (右)森の中の沢にはだして入 す。木々の香りや落ち葉の柔らか り、冷たさを実感。ちょっとした段 さを感じます。 差は登ってしまいます。



スポーツコースでは、野尻湖でのカヌー実習を経て約10キロの川下りに挑戦します!

(左)野尻湖での実習の様 (右)3年生は夏休み子。まずは陸でこぎ方を教 明けに実際に川下りをえてもらい、水に入ります。 体験します。(写真は昨野尻湖の波も中々高い! 年のものです。)





北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください 長野県北部高等学校 TEL 026-253-2050(教務室) / Fax 026-253-1025 〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺 156 E-mail: hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp この「北斗情報」は、北部高校公式ホームページにおいて PDF 形式で公開しています。